



نموذج عضوية النادي
Club Membership Form

Photos
صورة شخصية
X2

تجديد عضوية
Renewal Membership

عضوية جديدة
New Membership

Occupation: الوظيفة:

Name: الاسم:

Nationality: الجنسية:

Workplace: مركز العمل:

Tel/Mobile: رقم الهاتف/ النقال:

Section: القسم:

Email: البريد الإلكتروني:

Membership type and fees

نوع العضوية ورسوم الاشتراك

Single 10 K.D

فردية 10 دك

Family 20 K.D

عائلية 20 دك

Spouse Name: اسم الزوجة/ الزوج:

Date of Birth

تاريخ الميلاد

Children's Names

أسماء الأبناء

/ /
/ /
/ /
/ /
/ /
/ /
/ /
/ /

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

Signature:

التوقيع:

Date:

/ /

التاريخ:

Official Use الرسمي للاستعمال

اعتماد مشرف النادي

مراجعة موظف الاستقبال

الاسم:

الاسم:

التوقيع:

التوقيع:

/ / التاريخ:

/ / التاريخ:

مدير إدارة الخدمات العامة

التوقيع:

تم اعتماد قبول عضوية السيد المذكور أعلاه في النادي

/ / التاريخ:

موظف الاستقبال

.....

تم استلام رسوم الاشتراك وقدرها دك وفقاً لسند قبض رقم بتاريخ / /

تحت عضوية رقم:

تاريخ بدء العضوية: / /

تاريخ انتهاء العضوية: / /



المستندات المطلوبة

1. صورة عن الهوية الجامعية سارية المفعول.
2. صورة عن البطاقة المدنية لجميع أفراد العضوية العائلية.
3. صورة عن شهادة الميلاد لأحد الأبناء أو صورة عن عقد الزواج في حالة عدم وجود أبناء.
4. عدد 2 صورة شخصية لكل فرد من العائلة فوق 5 سنوات.

شروط وتعليمات العضوية

1. مدة العضوية سنة كاملة من تاريخ الاشتراك، يسمح للعضو بدخول (حوض السباحة، صالة ألعاب تسلية، حديقة ألعاب الأطفال، قاعة الاستقبال، ساحة حوض السباحة) ماعدا النادي الصحي.
2. العضوية العائلية تشمل: العضو الأساسي، الزوج/ الزوجة والأبناء/ والد ووالدة العضو الأساسي.
3. يجب حضور العضو الأساسي شخصياً للاشتراك بنادي الجامعة.
4. يمنع دخول الأعضاء المنتهية عضويتهم أو الذين انتهت علاقتهم بالجامعة.
5. يمنع دخول الأطفال إلى النادي دون سن العاشرة بدون مرافقة الأهل.
6. لا يسمح بدخول الزائرين إلا بمرافقة العضو الأساسي أو زوج/ زوجة العضو الأساسي وذلك بعد دفع رسوم الدخول قيمته 1 د.ك للشخص فوق 5 سنوات.
7. في حال عدم وجود منفذ السباحة سوف يغلق حوض السباحة.
8. يمنع منعاً باتاً دخول الخدم والمربيين والسائقين والهدف من ذلك جمع الأسرة مع الأبناء.
9. بما أن النادي يقع داخل الحرم الجامعي وملتزم بجميع قرارات ولوائح الإدارة الجامعية فإنه يراعى الالتزام بالنظام والآداب العامة وفي حال ارتكاب أي مخالفة جسيمة تخالف اللوائح فإنه يحق لنادي الجامعة إلغاء العضوية وعدم التعويض المادي عن المدة المتبقية من العضوية.
10. يتحمل العضو أي ضرر أو تلف يلحق بالأثاث والتجهيزات الموجودة في مرافق النادي بسبب سوء الاستخدام.

Required Documents:

1. A copy of a valid University ID.
2. A copy of the Civil ID of each family member.
3. A copy of the Birth Certificate for one of the children or the marriage certificate.
4. 2 photos of each family member above 5 years.

Membership Terms and Conditions:

1. Membership period is one year from the date of subscription, Members will have access to the swimming pool, entrainment hall, children playing ground, reception hall, swimming pool yard) except the health club.
2. The family membership includes: the main member, spouse, children, parents of main member.
3. To have a membership in the University Club, the main member should be present.
4. Those who have expired membership or have left/retired from Kuwait University are not allowed to enter the University Club.
5. Children under 10 years are not allowed to enter the University Club without their parents.
6. Visitors can enter only if they were accompanied by the main member or his/ her spouse. A fee of 1 KD is required for each visitor above 5 years)
7. In case of the absence of the lifeguard, the swimming pool will be closed.
8. Servants, nannies, and drivers are not allowed to enter the University Club.
9. In case of any violations to Kuwait University administration rules and regulations, the University Club administration has the right to terminate the membership without any compensation for the remaining period of the membership.
10. The member is responsible for any damages caused by the misuse of the club equipment's and facilities.

توقيع العضو: